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      Аннотация

    
        
          Объект исследования – контрактная система в сфере государственных и муниципальных закупок.
Цель выпускной квалификационной работы – выявление причин неэффективного расходования средств бюджета, разработка решений по повышению эффективности применения системы государственных и муниципальных закупок.
Для достижения поставленной цели была рассмотрена нормативно-правовая база регулирования процессов государственных и муниципальных закупок, проведен анализ бюджета муниципального образования, проведена оценка эффективности расходов бюджета на проведенные закупки, изучен процесс организации и проведения государственных и муниципальных закупок.
По результатам проделанной работы был выявлен ряд недостатков системы государственных закупок. Были предложены меры по усовершенствованию нормативно-правовой базы, регулирующей организацию и проведение государственных и муниципальных закупок, с целью повышения эффективности использования бюджетных средств.
        

        
          The object of the research is the contract system of government and municipal procurement sphere.
The purpose of the final qualification work is to identify the causes of inefficient spending of budget funds, to develop solutions to improve the efficiency of the system of government and municipal procurement.
To achieve this goal, the regulatory framework for regulating the processes of government and municipal procurement was considered, the budget of the municipality was analyzed, the effectiveness of budget expenses on procurement was assessed, the process of organizing and conducting state and municipal procurement was studied.
As a result of the work, a number of shortcomings of the public procurement system were identified. Measures were proposed to improve the regulatory framework governing the organization and conduct of state and municipal procurement, in order to improve the efficiency of the use of budget funds.
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